

# No salir de donde no estoy\*

[En el aeropuerto me esperaba un amigo a mi regreso, aquí está el diálogo según lo recuerdo].

**INTERLOCUTOR:** ¿Qué tal tu viaje Rubén?

**RUBÉN FELDMAN GONZÁLEZ (R.F.G.):** Este fue el viaje más largo, duradero, intenso y costoso de mi vida, pero me ha hecho re evaluar todo lo que hago. Todo.

**INTERLOCUTOR:** ¿Entiende la gente eso de la Percepción Unitaria?

**R.F.G.:** Rara vez. Pero vale la pena por los pocos que entienden.

Muchos se entretienen con la imagen de Rubén: por un lado, soy un monstruo que destruye milenarios pilares. Claro, no ven que los pilares no necesitan ser destruidos... simplemente están podridos. Por otro lado, soy un santo que viste de blanco y predica verdades religiosas. Visto de blanco porque me gusta el color, pero creo que necesito hablar con un traje azul y corbata para romper la imagen o “la expectativa del santo vegetariano”. No soy santo, no soy totalmente vegetariano y dejaré de hablar por un tiempo para que sedimente toda esta iconografía de Rubén y la creencia de que la Percepción Unitaria es algo que ya se dijo antes y que todo el mundo lo sabe.

**INTERLOCUTOR:** ¿Visitaste a tus padres en Argentina?

**R.F.G.:** Estuve con ellos algunas horas por dos días. Siguen hermosos, pero tengo que olvidar todo lo que me enseñaron.

Cuando estoy con mis padres, mi hermano, viejos amigos o mi compañera, tengo que diferenciar entre lo que me dicen que soy y lo que realmente estoy siendo.

No es nada fácil, pero por eso se les llama “relaciones significativas”, para ver claramente lo que no significan.

**INTERLOCUTOR:** ¿Algo significativo en las relaciones de este viaje?

\*Extraído del libro: "LO PROFUNDO DE LA MENTE", de Rubén Feldman González. Puede hacer clic [aquí](#) para descargarlo gratuitamente.

**R.F.G.:** Ha sido significativo ver tan rejuvenecidos y vitales a todos los amigos que se han tomado en serio la Percepción Unitaria.

**INTERLOCUTOR:** ¿Por qué olvidar lo que te enseñaron tus padres?

**R.F.G.:** Porque cuando uno ama mucho a alguien, uno puede aceptar cosas que esa persona dice honestamente, pero que no son necesariamente verdad.

**INTERLOCUTOR:** ¿Algún ejemplo?

**R.F.G.:** Un ejemplo: mi padre me decía que cuando él se encontraba con algún tonto fanático de alguna dieta, de la politiquería o de la metafísica, él “dejaba la cara y se iba”. Eso es muy honesto para mi padre, pero no para mí que toqué el fondo de la percepción y que descubro varias verdades en cada estupidez que me dicen.

**INTERLOCUTOR:** ¿Me podrías dar un ejemplo?

**R.F.G.:** Encontrarás los ejemplos en cada cosa que te ocurra a cada instante si estás en Percepción Unitaria.

**INTERLOCUTOR:** ¿Se re editará tu libro “La Percepción Unitaria”, que se agotó en sólo ocho meses?

**R.F.G.:** A nadie le interesa reeditarlo. Dice mucha verdad. En Colombia lo hubieran reeditado pero cambiando la sintaxis o “la forma en que se dicen las verdades”, pero lamentablemente si se corrige dejará de ser el libro seminal que es. Se volvería otra novelita metafísica para entretener y hacer perder el tiempo a aquellos que todavía no saben el valor de la vida. Claro que me refiero a la vida que se vive en el espacio (el único que hay y que se percibe globalmente en Percepción Unitaria). No me refiero a la vida que se vive en el tiempo, el gran supermercado de opiniones, teorías, creencias, sectas, tradiciones, filosofías, obsesiones, etcétera.

**INTERLOCUTOR:** Hablaste en varias instituciones religiosas. ¿Es eso contradictorio?

**R.F.G.:** No es contradictorio si uno es recibido por gente sincera y uno mismo habla sinceramente.

No eres un apóstata cuando dices que la misma palabra “religión” no significa nada para nadie y que muchos se confunden con su significado.

“Re-religión” significa “volver a ligarse”. Si se entiende como que la humanidad vuelva a unirse pronto (antes de que sea tarde), se entiende muy bien. Pero si se

entiende como volver a ligarse a Dios, uno puede confundirse porque el que ha vivido el contacto total con Aquello, sabe que es un inmenso movimiento dentro de la inmensidad incommensurable y por lo tanto no hay punto al que uno pueda ligarse. Todos los puntos están en movimiento ya mismo.

**INTERLOCUTOR:** Tú aportas un nuevo entendimiento de la religión.

**R.F.G.:** Un entendimiento amplio, abierto, móvil y sutil.

No es que uno deba comenzar a ver lo sagrado sino que lo sagrado es comenzar a ver y escuchar todo al mismo tiempo.

Uno no sólo está en el espacio, también el inmenso espacio está en uno. Si miro un espejo veo a Rubén, un hombre gordo, barbudo, canoso, medio viejo, medio joven, médico (si recuerdo en ese momento que soy médico)...

Pero en Percepción Unitaria no existe Rubén ni ninguna cualidad de Rubén, en Percepción Unitaria existe sólo el espacio en el que de vez en cuando aparece la conciencia de Rubén o quizá alguna característica del carácter de Rubén.

**INTERLOCUTOR:** La Percepción Unitaria es una experiencia mística.

**R.F.G.:** ¡No! La Percepción Unitaria es el fundamento de la acción, el fundamento de ver, oír, y sentir, el fundamento de la experiencia a cada instante. La Percepción Unitaria no es un medio hábil sino la habilidad fundamental.

**INTERLOCUTOR:** Tú le llamas iluminación a veces.

**R.F.G.:** Es que lo es. Parece grandioso lenguaje y tiene que ser grandioso lenguaje porque uno está hablando de lo inmenso, de lo fundamental de la existencia.

Sin Percepción Unitaria la vida es mera supervivencia en la miseria del conflicto. Esa grandiosa iluminación es para cualquiera que tome en serio la Percepción Unitaria.

La iluminación lo hace a uno menos miedoso de desaparecer.

**INTERLOCUTOR:** ¿Cómo me ves a mí?

**R.F.G.:** Veo el bulto de tu cuerpo, tus ojos, escucho tu voz en la conversación, pero te veo realmente cuando me desconcentro en Percepción Unitaria y entonces recibo la totalidad de tu ser dentro mío (no me pregantes en qué lugar), aunque estemos a dos metros de distancia uno del otro.

**INTERLOCUTOR:** ¿Cómo te cambió tu iluminación de 1986?

**R.F.G.:** Me cambió ahora. Ahora estoy completamente vivo.

Esto que estoy siendo no tiene mucha relación con 1986 y todo lo que te diga de mi iluminación en 1986 estará distorsionado por la incoherente memoria.

Te puedo decir: "Entre el 21 y el 28 de junio de 1986 pasé siete días sin dormir ni comer en el máximo gozo y la máxima paz". Sólo palabras. Ahora duermo y el gozo y la paz continúan casi constantemente. Anoche comí mucho queso antes de dormir y dormí superficialmente. Anoche mi dormir fue un dormir no completo. La Percepción Unitaria tiene que existir ahora y ahora y ahora. Ya. ¡Y también cuando comes queso!

**INTERLOCUTOR:** Entonces no tiene importancia hablar de la iluminación de 1986.

**R.F.G.:** Tiene importancia si es verdad. Si no hubiera ocurrido Aquello en 1986 yo no sabría que Cristo es verdad.

Tampoco podría decir que Jiddu Krishnamurti es una manifestación de Cristo, lo cual también es verdad.

**INTERLOCUTOR:** ¿Y ahora estás más en contacto con Cristo?

**R.F.G.:** ¡No! En este lugar hay una manifestación de Cristo, quizá no completa, pero en este lugar hay una manifestación de Cristo.

**INTERLOCUTOR:** ¿Por qué no completa?

**R.F.G.:** No será una manifestación completa mientras Rubén crea que este espacio está ocupado solamente por Rubén. Tú estás aquí también. Todos somos uno.

Además, en Percepción Unitaria se descubre la ausencia de Rubén en este inmenso espacio real. Rubén existe sólo en el espacio virtual del pensamiento, de la computadora, de una fotografía.

**INTERLOCUTOR:** Pero aquí estoy yo.

**R.F.G.:** Mientras sigas creyendo en ese fantasma no habrá espacio real aquí, habrá sólo esa creencia de tu astuto pensamiento condicionado a creer que existes.

**INTERLOCUTOR:** Entonces lo que tengo que hacer es no salir de este espacio real en el cual no estoy.

**R.F.G.:** Algo así, así es. Has dicho algo inteligente.

**INTERLOCUTOR:** ¿Entonces qué es eso de que Cristo es el Camino?

**R.F.G.:** El camino que comienza y termina aquí, ya, a cada instante. Simple, sobrio, verdadero y bueno. Que tu pie derecho entre en tu pie derecho, que tu mano entre en tu mano y que se sienta el peso y el sonido totalmente al mismo tiempo. Así comienza el inmenso camino del ya y aquí.

**INTERLOCUTOR:** Es difícil de expresar, pero creo entenderlo. ¿Cuándo hablarás de esto otra vez?

**R.F.G.:** Cuando haya alguien que se interese. Pero a pesar de ser lo más interesante de la existencia, la mayoría de las personas tienen miedo de interesarse en la Percepción Unitaria. Temen desaparecer.

**INTERLOCUTOR:** Tienen miedo de no ser.

**R.F.G.:** Claro, porque no se dan cuenta ya, que ya no son.

**INTERLOCUTOR:** ¿Crees que en este viaje de 1991 la gente te ha entendido más?

**R.F.G.:** He visto que muchos creen haberme entendido y también otros que creen que lo que digo ya lo han escuchado o lo han leído Dios sabe dónde y cuándo, dicho por otras personas. Al comparar creen existir. Pero el que entiende, entiende ya o no entiende. Y el que entiende ya, no se da cuenta que no está existiendo, porque todo lo que existe en el espacio está en la conciencia. YA.

**INTERLOCUTOR:** Eso es lo que san Francisco de Asís describió diciendo: “Lo que miramos es lo que mira”.

**R.F.G.:** Y lo que Krishnamurti resumió: “El observador es lo observado”.

Cuando miro no miro desde el marco físico de mis ojos ni desde el marco de condicionamiento llamado Rubén.

Al mirar bien uno se vuelve luz en la luz, color en el color y movimiento en el movimiento.

Al mirar así se diluye el marco llamado “ojo” y llamado “yo” o “Rubén”. ♦